



Huila

113 mil árboles fueron entregados por Ecopetrol en el Huila entre 2019 y 2020

Con el propósito de continuar implementando este programa en la región, Ecopetrol reanudará la entrega de árboles, una vez se supere la actual emergencia sanitaria.



Por: Mai Editor 30 Abril 2020

Al celebrarse el Día del Árbol en Colombia, Ecopetrol ratifica su compromiso con el medio Ambiente en el departamento del Huila donde ha contribuido con 113 mil árboles entre los años 2019 y 2020, como parte de la estrategia de conservación del Bosque Seco Tropical.

En total, 91.463 plántulas han sido entregadas en el marco del programa 'Árboles por la Vida', iniciativa que busca promover la reforestación en la región con especies nativas para la sostenibilidad del Bosque Seco Tropical, uno de los ecosistemas más amenazados del mundo.

Otros 22 mil árboles han sido sembrados por la Empresa en cumplimiento de las medidas de compensación ambiental del proyecto exploratorio Goliat en Neiva y del proyecto Monserrate en el campo Dina Cretáceos, en el municipio de Aipe.

Árboles por la Vida

En los últimos 8 años se han entregado cerca de 411.613 árboles en el marco del programa 'Árboles por la Vida' en el departamento del Huila.

Los árboles que se entregan de manera gratuita a comunidades, entidades municipales, instituciones educativas, entre otros, son producidos por Ecopetrol en sus viveros ubicados en el Campo Yaguará y en la Ecoreserva La Tribuna.

De acuerdo con Arturo Camacho González, profesional de Viabilidad Ambiental de Ecopetrol, para garantizar que los árboles se adapten de manera adecuada al entorno y sus condiciones climáticas, se suministran especies nativas de la región como iguá, matarratón, ocobo, guadua, cuchiyuyo, guácimo, gualanday, samán, nogal, raspayuco, maíz tostado y especies frutales y/o productivas como cacao, cítricos, icaco, árbol del pan, mamoncillo, guamo, guayaba, guanábana y mango, entre otros.

Con el propósito de continuar implementando este programa en la región, Ecopetrol reanudará la entrega de árboles, una vez se supere la actual emergencia sanitaria. El procedimiento para la entrega es muy sencillo, se debe enviar una solicitud formal a Ecopetrol en Neiva, indicando el uso que se dará a las plántulas, sitio de siembra, las especies y cantidades solicitadas.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Noticia

